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在继基金经理为所管理基金净值腰斩公开道歉之后，近期网传多名基金经理被查，
起因是借管理基金之便，通过场外期权给自己谋利，据说有300人之众。

这两年关于基金的问题越来越多，相比20年、21年曾火爆一时的状态相比，现在基
金真有点过街打的意思。

为什么基金总是一阵香、一阵臭呢？

今天来聊聊在中国的资本市场里，基金到底怎么回事？

在2014年15年的那波行情阶段，基金表现极为优异，很多老百姓去银行抢购，一
个月内收益就能有10几20个点，当时的表现跟这一波行情很像。一开始基金净值上
涨，新基金发行提速，媒体每天报道基金表现、布局。而好景不长，当出现集体挣
钱的效应后，基金净值开始下降，那些在基金成为“无上投资真谛”之后购买基金
份额的人，账户腰斩！

你会发现一个规律，基金经理们多数喜欢去配置热门股、赛道股，或者其他类型的
股票，当他们公布持仓
的时候，多数股票早已飞上了天。这时候基金净值表现可能会达到峰值，基民股民
的购买意愿也受其
影响达到了峰值，结果可想而知，基
金投资于个股、个股高位出货，基金净值下跌，基民股民站岗。

买的越高、跌的越惨，就像你站在楼上往下跳，一定比站在墙上往下跳伤的重。

很多时候基金的职能并不一定真的就是帮老百姓理财，他们是机构，机构也好、个
人也好，最终目的肯定是赚钱，基金行业的现有模式决定了他们光收管理费就可以
发达。

那基金到底还能不能玩?怎么玩？

答案是能玩，不过不建议抱着懒人心理，认为买对了基金就行，不想过多思考，如
果挣钱真的那么容易，除非你已经对其本质有了深刻理解，但现实是这样的人极少
。
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那基金到底该怎么玩？

做基金也好，做股票也好，记住尽量别去跟多数人一块疯，投资的热度往往是在多
数人疯狂的时候突然反转。基金适合的操作周期宜长不宜短，最好在基金净值腰斩
或者说投资热情极度低迷的时候提前进去，而等别人疯的时候，等股市牛市持续一
段时间之后，你果断离场。

这市场的规律就是这样，你顺着大众的方向去走，最后多少人摆脱不了大众是赔钱
的这么一个结局。

资本市场玩的是“反做”，基金反做基民，主力机构反做股民，所以想在这样一个
环境里逆生长，我们首先得跳出基民、股民的圈子，站在那些人的角度思考。

以上就是今天跟大家分享的一点心得，仅供参考。
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